

01 07 2024

PSOE / 
VVA. DE LA SERENA

Secretaría de Comunicación

El PSOE de Villanueva de la Serena respalda la acción del gobierno socialista de la ciudad tras un año de las elecciones.

Por el contrario, al señor Lozano y al PP de Villanueva de la Serena le importa poco la localidad y se han instalado en el alarmismo y en hacer oposición al nuevo secretario general del PSOE de Extremadura, Miguel Ángel Gallardo

Hace un año los villanovenses volvieron a dar el respaldo mayoritario al PSOE para seguir gobernando en el ayuntamiento de Villanueva de la Serena. Desde entonces, y como lleva haciendo en los últimos 20 años, el gobierno socialista no ha dejado de trabajar para seguir transformando la ciudad, continuando con grandes proyectos y poniendo nuevos en marcha; trabajando por el empleo, la economía y las empresas, y luchando cada día por mejorar la vida de todos sus ciudadanos y ciudadanas.

En este año se ha realizado una transición modélica en la alcaldía, con Ana Belén Fernández al frente, una alcaldesa que está realizando, junto al equipo de gobierno un trabajo incansable de mejora de la ciudad, pegada a la realidad de Villanueva y cercana a todos los vecinos y vecinas y los colectivos de la ciudad.

Por su parte, el Partido Popular sigue anclado en el alarmismo y en el “politiqueo”. Poco les importa el bienestar de los villanovenses y por eso no tienen ni ideas ni propuestas para trabajar por Villanueva de la Serena.

El PP de Villanueva de la Serena ha dejado de lado el interés de la ciudad y la oposición constructiva y se han convertido en una “sucursal” de Génova y del PP extremeño, utilizando al Ayuntamiento de Villanueva de la Serena para hacer oposición al nuevo secretario general del PSOE de Extremadura Miguel Ángel Gallardo.

Instamos al PP y a su portavoz, el señor Lozano, a que no se dejen contagiar por la “política del fango” que practica su partido a todos los niveles, y se centren en aportar y trabajar por Villanueva de la Serena, y hacer de ella una gran ciudad como hacemos los socialistas cada día trabajando por la ciudad y sus vecinos y vecinas.

